

ZUSAMMENGESCHWEISST

Lösungen aus Edelstahl
für die Prozessindustrie



Digitales Event am Puls der Prozessindustrie

Mit den Live-Tagen am 15. und 16. Juni feierte die kleine digitale Schwester der Achema – die Achema Pulse – nicht nur Halbzeit, sie bot der weltweiten Prozessindustrie auch ein qualitativ hochwertiges Programm, das viele Themen der Chemie- und Pharma-branche abdeckte. Ideen und Kontakte, die dabei entstanden sind, konnten die Teilnehmer bis zum 30. Juni auf der Achema-



Pulse-Plattform vertiefen. Auch die Aufzeichnungen der Vorträge und Diskussionen standen dort zur Verfügung. Rund 300 Stunden an Vorträgen, Podiumsdiskussionen,

Produktpräsentationen und Interviews sind an den zwei Tagen entstanden. Dazu Dr. Björn Mathes, stellvertretender Geschäftsführer der Dechema Ausstellungs-GmbH und Projektleiter der Achema Pulse: „Damit wird die Achema Pulse ihrem Anspruch als digitales Leitevent für die weltweite Prozessindustrie gerecht. Wir sind sehr stolz darauf, dass wir das unserer Achema-Community anbieten können.“ Bewusst haben die Organisatoren nicht nur auf zwei Veranstaltungstage gesetzt, sondern die Plattform für einen ganzen Monat geöffnet. So konnten Teilnehmer Ideen, die sie bei den Live-Tagen bekommen haben, bis zum Monatsende mit den richtigen Ansprechpartnern weiter diskutieren, ihr Netzwerk ausbauen, verpasste Vorträge nachhören und sich mit dem enormen Informationsangebot beschäftigen.

Mit Ausstellern aus 38 und Teilnehmern aus rund 120 Ländern erreichte die Veranstaltung eine hohe Internationalität. Für die Achema 2022 beobachtet Dr. Thomas Scheuring, Geschäftsführer der Dechema Ausstellungs-GmbH, einen steigenden Buchungseingang: „Die nächste Achema (4.-8. April 2022) wird digitale Elemente beinhalten, vor allem aber das bieten, was die Branche nun lange vermisst hat: Die Möglichkeit, Technik mit allen Sinnen zu erleben und persönlich in den Austausch zu treten.“

Foto: NicoElNino/www.istockphoto.com

www.achema.de

Solids als regionale Veranstaltung

Im Herbst 2021 startet mit den Solids Regio Days in Karlsruhe am 6. Oktober und in Chemnitz am 30. November das neue kompakte Veranstaltungsformat des Messeveranstalters Easyfairs. Die ein-



tägigen Branchentreffs sollen die Wertschöpfungskette der Schüttgut-Technik in industriestarke Regionen direkt vor die Haustür der Anwender bringen. Ausstellern und Besuchern bieten sich zwischen den turnusmäßigigen Messeterminen in

Dortmund Plattformen für planbare und sichere Live-Kontakte und den sehnlichst erwünschten persönlichen Austausch. Geplant wird mit rund 60 Ausstellern je Standort.

www.solids-karlsruhe.de
www.solids-chemnitz.de

75 HARTMANN
JAHRE VALVES & WELLHEADS

SPEZIELLE KUGELHÄNDE FÜR SPEZIELLE ANWENDUNGEN

- Rein metallisch dichtend und gasdicht
- Drücke bis 1035 bar, Temperaturen bis 550°C

Twin Ball Valve



Molchkugelhahn



Maßgeschneidertes Produkt gewinnen

Sauerstoffkugelhahn

F&E Projekt einreichen:
www.hartmann-valves.com/75

WIR
SAUGEN
ALLES

Ruwac
Industriesauger

www.ruwac.de